

Wow - es gibt was zu berichten...



Der HBTG-Seniorensporttag 2023 übertrifft alle Erwartungen

Der TuS Böhringen präsentierte sich als hervorragender Gastgeber

Geplant waren 150, gekommen sind 380 Seniorinnen und Senioren aus insgesamt 35 Vereinen zum Seniorensporttag nach Böhringen. Unter dem Motto „Macht mit – habt Spaß“ lud der Beauftragte für Seniorensport im HBTG, Ehrfried Deschner, zu einem abwechslungsreichen Programm ein.

Ab 13 Uhr starteten ca. 140 Frauen und Männer zur Wanderung und zum Nordic Walking rund um Böhringen. Parallel dazu trugen 10 Boule-, 6 Einhandvolleyball- und 3 Kleinfeldvolleyball-Teams ihre spannenden Turniere aus.



Ab 15.15 Uhr begrüßten unser Vorsitzender, Werner Bezikofer und der 1. Vorsitzende vom TuS Böhringen, Tobias Klumpp die Gäste zum vielgelobten Unterhaltungsprogramm.

Mit ihrer farbenfrohen, unterhaltsamen Darbietung begeisterte die Zirkusgruppe vom TuS Iznang das Publikum. Danach zeigten die Damen und Herren der Aerobic-Gruppe vom TuS Steißlingen ihren schwungvollen Tanz. Dieser wurde mit großem Applaus bedacht, so dass die von den Gästen vehement geforderte Zugabe nicht ausblieb.



Die Übergabe der Urkunden für das Qualitätssiegel „Seniorenfreundlicher Turn- und Sportverein“ an die Vereine TV Ludwigshafen und TuS Iznang rundete das Programm ab und sollte Ansporn sein für andere Vereine, sich auch zertifizieren zu lassen.

Als dann die Ladydancer vom TSV Sipplingen ihren rasanten Tanz darboten, wurde es wieder lauter in der Halle. Der Applaus für die gelungene Darbietung kannte keine Grenzen. Eine Zugabe war die logische Konsequenz.



Anschließend marschierten dann insgesamt 54 Ballsportler: innen unter den Klängen des Triumpfmarsches von AIDA zur Siegerehrung ein. Welch ein schönes Bild!

Hier die Sieger der einzelnen Disziplinen:

Kleinfeldvolleyball:	Einhandvolleyball:	Boule:
1. TSV Stahringen	TuS Iznang	TV Radolfzell 1
2. TuS Böhringen 1	TuS Böhringen	TSV Überlingen am Ried Senioren 1
3. TuS Böhringen 2	TV Friedingen	TSV Überlingen am Ried 50plus 1

Die Männer vom TV Friedingen bildeten dann mit ihrer sehr unterhaltsamen, lustigen Pezziball-Vorführung den würdigen Abschluß dieser Veranstaltung.

Ein ganz, ganz besonderer Dank, verbunden mit einem sehr großem Lob gilt dem TuS Böhringen. Der Verein präsentierte sich hervorragend als Gastgeber für den Seniorensporttag 2023. Die Frauen und Männer haben eine ausserordentliche Leistung erbracht, die auch mit einem kräftigen Applaus der Anwesenden honoriert wurde.

Die Planungen laufen ab sofort für den Seniorensporttag 2024. Im Rahmen des 100-jährigen Jubiläums wird dieser am Sonntag, den 28. April 2024 vom TSV Wald ausgerichtet.